
Jahreshauptversammlung 2007 
Protokoll vom 22.12.2007, Schriftführer Lars Martens 
Anwesende: Bauer, Shnippy, Opa, Klempner, Loki, Ody 

 
Die Jahreshauptversammlung der Doozers fand beim Ody am 22.12.2007 
statt. 

 
1. Begrüßung 

Die Begrüßung erfolgte durch den Präsi. 
 

2. Jahresbericht 
Wir haben das vergangene Jahr Revue passieren lassen. 
 

3. Stand der Kasse 
Mirko hat die Kasse verwaltet und Lars sie geprüft. Aktueller 
Kassenstand ist 20€ 
 

4. T-Shirts 
Die T-Shirts sind fertig und Miro hat sie mitgebracht. 
 

5. Entlastung 
Stefan beantragt die Entlastung der Vorstandes. Dieser wurde entlastet. 
 

6. Wahlen 
Wahlberechtigte 7 wovon nur 6 da waren. Harry fehlte. 
Die Wahlen ergaben folgendes Ergebnis: 

• Erster Vorsitzender (Präsi) – Stefan Zens (Bauer) 
• Zweiter Vorsitzender (Vize Präsi) – Georg Henzel (Opa) 
• Kassenwart (Säcklmeister) – Mirko Krause (Loki) 
• Kassenprüfer (Säcklprüfer) – Stefan Sedlazek (Klempner) 
• Schriftführer – Lars Martens (Shnippy) 

 
7. Harry 

Harry ist nicht zur Jahreshauptversammlung erschienen zur Strafe 
muss er das nächste Treffen bei sich ausrichten. 
 

8. Raucherpause 
Lars beantragt eine Raucherpause. 



 
9. Jahresplanung 
Wir haben uns darauf geeinigt, das wir wieder mehr unternehmen müssen, 
da es sich sonst nicht mehr lohnt, „the doozers“ am leben zu erhalten. 
 

• Die nächste Jahreshauptversammlung wird wie gewohnt im 
Zeitraum Weihnachten / Neujahr abgehalten. Bei wem steht noch 
nicht fest. 

• Im Frühjahr soll es eine Fahrradtour geben. 
Organisation: Bauer (da er auch der Initiator war) 

• Wir wollen wieder eine größere Tour im Frühsommer machen. 
Ideen dazu waren: 
Heeder See 
Sunparks bei Trier 
 
Georg gab zu bedenken, das die Tour doch bitte südlich von 
Bottrop, möglichst auf halben Wege zwischen Bottrop und Lindau, 
stattfinden soll. Mirko kümmert sich um eine Unterkunft. Wenn er 
etwas gefunden hat, mailt er es rum und jeder kann noch mal kurz 
seinen Senf dazugeben. Mirko hat aber die Macht das haus auf 
eigene Faust zu buchen. (Mirko wir vertrauen dir.) Die Unterkunft, 
kann sowohl ein Haus aber auch ein Zeltplatz sein. 
 
Der angedachte Termin dafür ist Frohn Leichnahm 22.5.2008. 

 
• Weiterhin ist noch ein Treffen nach dem Sommer geplant. 

 
10. Sonstiges 

• Georg meldet sich in den ersten Januarwochen wann er wieder in 
Bottrop ist. 

• Georg beanstandet die schlechte Vorbereitung der Versammlung 
durch den Präsi (Ody), da keine Satzung und kein Plan vorlag, 
bzw. zu Hand war. 

• Bauer beanstandet, das es keine explizite Einladung zu der 
Versammlung gab. (Das Guestbook ist keine form der 
Einladung). Der Präsi hat eine Mail oder einen Brief zu schreiben. 

 
 



11. Ende 
Die Versammlung wurde um 20:30:00 Uhr durch den neuen Präsi 
beendet 


